

区域意識調査における定住意向について
流入世代・世帯の特徴を
調査し、特に区出身女性の戻り入居を定着させる策を。
参考に、若い世代を区内に

個人・企業を問わない自由なデータ活用は、新サービスやビジネス創出にも繋がると認識している。

個人・企業を問わない自由なデータ活用は、新サービスやビジネス創出にも繋がると認識している。

将来を見据えた公共施設と公用地の整備計画について
旧保健所の建替えや板橋福祉事務所の移転先の検討は、区役所北館を含む周辺施設の更新時期を踏まえて再考を。答

跡地活用と移転先については議会と相談し、規模や経費を含めた整備手法を26年度早々に示す。

オープンデータの展開を問う
区が保有する行政情報の所有権は誰にあるのか。答

区が保有する行政情報は最終的には区民に帰属する。

問 営利・非営利を問わない公共データの活用促進に関する見解は。

個人・企業を問わない自由なデータ活用は、新サービスやビジネス創出にも繋がると認識している。

流入世代・世帯の特徴を

参考に、若い世代を区内に

呼び込んで定着化させるための方策を研究・検討する。

参考に、若い世代を区内に

呼び込んで定着化させるための方策を研究・検討する。

参考に、若い世代を区内に

26年度予算に対する総括質問(要旨)

(答弁者は各担当部長)

川口 雅敏
(自民党)

(自民党)

2020年東京オリンピック・パラリンピックについて

開催が区に与える影響は。

スポーツ振興だけではなく、産業振興、地域の活性化などの波及効果を期待している。

スポーツ振興策について

開催が区に与える影響は。

スポーツ振興だけではなく、産業振興、地域の活性化などの波及効果を期待している。

スポーツ振興策について

開催が区に与える影響は。

から2か年をかけて策定し、本計画に反映させていきたい。

日本大学板橋病院の改築・移転について

開催が区に与える影響は。

健康寿命を延ばすために、さまざまな機能を持つ拠点として、改築が可能なら問題ない損失となる。区の認識は。

さまざまな機能を持つ拠点として、改築が可能なら問題ない損失となる。区の認識は。

商店街振興策について

商店街振興策について